



Communiqué de presse
13 Mai 2025

**Communiqué de Florian BERCAULT
Maire de Laval – Président de Laval Agglomération**

Suite à la naissance de son troisième enfant (Victor, né le 13 mai 2025), Florian BERCAULT, Maire de Laval et Président de Laval Agglomération, a souhaité poser son congé paternité afin de vivre pleinement, en famille et dans l'intimité, ce moment si particulier. En tant que plus jeune maire d'une ville de plus de 30 000 habitants, il s'agit d'un choix symbolique affirmant l'importance de l'équilibre entre vie publique et vie privée.

Il doit être possible d'articuler engagement politique et vie personnelle, notamment pour les jeunes qui souhaitent s'engager. Prendre son congé paternité, c'est assumer pleinement sa place au sein de la famille, mais aussi revendiquer davantage d'égalité entre les femmes et les hommes.

Florian BERCAULT a pris toutes les dispositions nécessaires afin d'assurer la continuité du service public ainsi que le bon fonctionnement de la vie municipale et communautaire. Bruno BERTIER, 1er adjoint au Maire de Laval, et Sylvie VIELLE, 1re vice-présidente de Laval Agglomération, assureront la gestion des affaires courantes jusqu'au début du mois de juin, en lien avec l'ensemble des élus.